

## Aquí en el Congreso Si ganan Edomex, oxígeno puro a oposición

Por José Antonio Chávez\*

os resultados del próximo lunes después de las elecciones del estado de México y Coahuila serán, sin duda, la base para amarrar con mayor fuerza la alianza de Va por México entre los líderes del PRI, Alejandro Moreno "Alito", del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús Zambrano.

Además, dependerá de los números para conocer si se sumará, para el 2024, Movimiento Ciudadano de Dante Delgado que hoy está titubeando y con un pie en Morena.

Es decir, si los priistas, panistas y perredistas ganan el Estado de México con Alejandra del Moral, podemos adelantar que le levantará la moral al máximo para envalentonarse y buscar rescatar, en el 2024 la Presidencia de México en manos de los morenistas de López Obrador.

Movimiento Ciudadano tendrá que pensarle dos veces si jala con esa alianza o de plano se desenmascara y se reconcilia Dante Delgado con su ex amigo López Obrador.

Un triunfo del PRI, sin duda surtiría un efecto sociedad. en la sobre todo en los antipolíticos y los que generalmente nunca votan y hasta los escépticos, para que se sumen a esa alianza en la búsqueda de lograr el triunfo en 2024.

Es decir, si los priistas, panistas y perredistas ganan el Estado de México con Alejandra del Moral, podemos adelantar que le levantará la moral al máximo para envalentonarse y buscar rescatar, en el 2024 la Presidencia de México... Esa es la apuesta de Alito con Marko y Zambrano, que esa parte de mexicanos que no están de acuerdo con el gobierno de López Obrador se sumen a su proyecto de rescatar el país.

Su llamado es que tienen que salir a votar porque es la única forma de poder lograr derrotar a López Obrador.

Para nadie es un secreto que será una elección adelantada para medir el 2024 que marcará como las más significativas de los últimos años, se jugarán, además de la Presidencia de México, el cambio del Congreso de la Unión.

Los opositores necesitan cerrar filas hasta el tuétano porque, sin duda su apuesta será ganar la mayoría del Senado y de la Cámara de Diputados. Hay la amenaza del Presidente que de ganar el Congreso reformará el INE y el Poder Judicial de la Federación, así como la Suprema Corte que quieren, desde Palacio llevarlos, en su designación a elección popular.

Por eso la importancia de los resultados del estado de México serán determinantes para los opositores. Si ganan, aunque sea apretado, será oxígeno puro, sobre todo para el propio PRI de Alto que recibió un partido prácticamente desfondado, desahuciado y en la antesala de su desintegración y con muchos priistas que abandonaron el barco y que se ausentaron en estos cuatro años de gobierno morenista.

Sin embargo, en las elecciones intermedias del 2021, a pesar de los gobier-

				a color	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					"INDEDENDIENTE	•	30/05/2023	COLUMNAS
				Catal	NUEPENDIENTE	7	33,33,2023	ARTÍCULOS

nos priistas perdedores que entregaron sus estados por sus amarres con el propio Presidente a cambio de cargos de Embajadas, los tricolores rescataron con sus aliados 50 diputados federales que mantenía la mayoría calificada a Morena registrando un contrapeso que les puso un freno.

Esa misma importancia del estado de México la ven clave en Morena, su líder Mario Delgado tuvo que sacudir la conciencia de la militancia, d ellos diputados y de los senadores junto con las corcholatas para prácticamente obligarlos apoyar, en los eventos a su candidata Delfina Gómez.

En consecuencia, el estado de México en el cierre de campaña de Delfina se llenó de legisladores con su líder Ignacio Mier y de las cuatro corcholatas, aunque no juntos pero ahí estaban Claudia Sheinbaum, por su lado, igual que Marcelo Ebrard y juntos Adán Augusto y Ricardo Monreal, incluso, ahí con ellos el del PT, Gerardo Fernández Noroña.

En el otro lado también andaban los Pre-

sidenciables de la oposición, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, y el panista y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

Si los números no mienten, con base en las últimas encuestas serias, estaríamos hablando que Alejandra del Moral alcanzó a Delfina Gómez en un empate técnico que puede representar ventaja para la priista que inició con 20 puntos en contra.

Si realmente esas encuestas tienen la medición correcta de menos tres puntos para Alejandra del Moral, estaríamos ante un triunfo de los opositores contra el Presidente. Por lo pronto, mañana miércoles concluyen las campañas y entraran a la veda hasta el domingo día de la elección. Hagan sus apuestas.

## SUENA ULISES BRAVO PARA MORELOS

Se acuerda de Ulises Bravo Medina, es el hermano del actual gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, bueno, para su información es uno de los personajes que encabezan las encuestas para la candidatura por Morena para gobernar esa entidad en el 2024.

Bravo medina si bien señaló que no le obsesiona la candidatura, sin embargo, destacó que será el pueblo el que a través del método de encuesta defina quién de los que han levantado la mano es la mejor propuesta para dar continuidad a la actual administración.

Sin embargo, su presencia en el abanico de aspirantes, le ha permitido incrementar sus apoyos en el proceso interno para nominar al candidato a gobernador por Morena, anote que además de la militancia, por lo menos hay 19 presidentes municipales de su partido que abiertamente le ofrecieron su respaldo, que decir de militantes de otras fuerzas políticas que se adhirieron a su proyecto para la sucesión del gobierno del estado.

\*Jachavez77@yahoo.com